



Montag, 29. April 1996

Wer will Boule spielen?

Der Turnverein Hahnenbach hat eine neue Abteilung

RS. HAHNENBACH — Der Turnverein hat sein Angebot um eine Boule-Abteilung erweitert. Dieter Goldschmidt lädt freitags ab 19 Uhr zum französischen Kugelspiel auf das Sportgelände „Sauwasen“ ein. Zum Auftakt waren schon zehn Männer mit Begeisterung bei der Sache. Gespielt wird im Einzel, Dop-

pel oder mit drei Akteuren. Zuerst wird die Zielkugel etwa sechs bis zehn Meter weit geworfen. Danach wird versucht, die weiteren Kugeln so nah wie möglich an dieser Zielkugel zu platzieren. In Vorbereitung ist ein Ranglistenturnier, im September sollen dann die Vereinsmeister ermittelt werden.



Beim TV Hahnenbach wird jetzt auch Boule gespielt.

Bild: RS

(v.l.) Edwin Bertram, Ferdi Haus, Dieter Goldschmidt, Manfred Kaukereit und Werner Fey.